



## **INFORMATIONS SUITE A LA CONFERENCE CITOYENNE SUR LE PROJET D'UNE NOUVELLE CENTRALE HYDROELECTRIQUE AU LAC-NOIR A ORBEY**

60 personnes étaient présentes à la Réunion communication publique portée par l'ASSOCIATION POUR UNE NOUVELLE CENTRALE HYDROELECTRIQUE AU LAC-NOIR qui s'est déroulée à la salle polyvalente d'Orbey, le 03 juin 2022 à 20h00.

**Pour la première fois concernant le projet du Lac-Noir, notre association apporte les informations sur l'évolution du projet du Lac-Noir, directement aux citoyens, via cette conférence en leur donnant la parole.**

Monsieur Philippe RIBOLZI, Président de l'Association, a évoqué les points suivants :

- Présentation de l'association ;
- Les objectifs de l'association ;